

Quels résultats peut-on attendre du congrès ?

Questions et réponses sur le motu proprio "Ad charisma tuendum" et sur le congrès général extraordinaire dans l'Opus Dei.

13/03/2023

Comme le Pape est le législateur dans le cas des Statuts des préлатures personnelles, il n'est pas prévu de communication publique de la proposition finale de modification

des Statuts par l'Opus Dei, mais elle sera soumise directement au Dicastère pour le clergé.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/quels-resultats-peut-on-attendre-du-congres/> (20/01/2026)